

liebe Mädels!

Vor allem will ich mich für die so späte Antwort auf
Ihre lieben Brief (mit so lieben Foto) entschuldigen! Ich
habe eine schwere Grippe mit Komplikationen und es dauerte
aber lange, bis ich mich wieder erholt habe. Ich hoffe
jetzt, dass ich auch nicht durch meine späte Antwort ungedankt
habe.

Ihr plante diese Sonnenblume zu pflanzen und habt
bereits für den 11. 7. bis 16. 8. geplant. Hoffentlich kommt
euch das ausreichen, das aus diesem Plan macht. Ich schreibe
noch von Tiefenwurzeln, zu wünschen wäre bestimmt
keinerlei Pestschaden und sonst ganz leicht werden Wässerchen zu
kommen.

Meine Personlichkeit wird (ganz kurz): geboren am 15. 3. 1925
in Wien, gefährdet im November 1939 mit einer Kinder-
und Jugendgruppe und angekommen im April 45 nach
damaligen Polenstädten.

Ich hoffe, dass wir uns auch kennenzulernen können
und Ihr schreibt - bitte fröhle am besten froh und fröhlich
festlichkeiten.

Beste Grüße
Käthe Föder

P.S.: Hattet ihr - falls aktuell - eine Telefonnummer schon,